



El artista desenvuelve obras en grandes dimensiones con técnicas variadas y materiales como fibra de poliéster y metaís, integrando armoniosamente su arte a diversos espacios. Obras de arte son posicionadas en locales con la propuesta de homenajear personas ilustres, rescatar y confirmar elementos que fortalecen la identidad municipal y otras intervenciones donde el artista coloca su arte, más accesible al público. Cabe observar que obras de arte expuestas en locales públicos despiertan el crítico, el investigativo y aún proporcionan al público el contacto directo con el arte.

{AG}Esculturas{/AG}